



Association des
neurologues
du Québec

7 juin 2022

Monsieur Enrico Ciccone

Député de Marquette

Porte-parole de l'opposition officielle en matière de lutte contre l'intimidation,
en matière de sports, de loisirs et de saines habitudes de vie

Responsable de la région de la Capitale-Nationale et de l'Est-du-Québec

Objet : Projet de loi 692 modifiant la Loi sur la sécurité dans les sports afin d'interdire les batailles dans les activités sportives auxquelles des personnes de moins de 18 ans participent

Bonjour monsieur Ciccone,

Par la présente, je confirme l'appui au projet de loi 692 de l'Association des Neurologues du Québec et de son président actuel, le Dr François Evoy. Espérant que ce projet de loi se matérialisera éventuellement, je vous souhaite une bonne continuité! Cordialement,

Stéphane Ledoux

Stéphane Ledoux md

Neurologue,

Responsable du sous-comité sur les commotions cérébrales/TCCLs

Association des Neurologues du Québec